

# 12月の園だより

令和6年 11月29日(金)  
吉備中央町立豊野こども園  
Tel. 0866-54-0006

朝夕の寒さも厳しくなり、冬へと季節の移り変わりを感じる頃となりました。今年も残り1ヶ月となり師走を迎えます。1年が経つのも本当に早いものですね。

11月27日の生活発表会には、お忙しい中お越しいただき、ありがとうございました。子ども達は、日々の生活・保育・教育の中で積み重ねてきた経験をのびのびと発表することができていました。その様子を多くの皆様に見て頂けたことを大変嬉しく思います。子ども達が自分らしさを発揮できたのも皆様に応援して頂いたおかげです。楽しい思い出がひとつ増えました。この経験が土台となり今後のより良い育ちや学びにつながるよう保育・教育を充実していきたいと思ひます。一年を振り返り、日々の生活や遊び、様々な行事を通して成長してきた子ども達の姿に喜びを感じるこの頃です。サッカーや鬼ごっこ・なわとび等、友達と全身を動かしながら遊ぶうちに体力もついていきます。これからいよいよ寒さが本番になります。冷たい木枯らしとも仲良しになって寒さに負けず元気に過ごしてきたいと思ひます。

## 12月の行事予定

- 2日(月) 食育指導(4歳児)・・・健康や食べ物について話を聞くよ
- 4日(水) 英語遊び・・・音楽に合わせて楽しく体を動かすよ
- 9日(月) 卒園製作・・・おうちの人と思い出を作ろう(ばら)
- 10日(火) 身体計測・・・大きくなっているかな
- 11日(水)～17日(火)・・・個別懇談
- 11日(水) 英語遊び・・・ハローソングを元気に歌うよ
- 12日(木) すき焼きパーティー・・・おいしいすき焼きを作るよ
- 16日(月) 交通指導・・・安全な道路の渡り方を覚えるよ
- 18日(水) 避難訓練・・・命を守る大切な訓練です
- 19日(木) クリスマス会・・・サンタさんに会えるかな  
お誕生会・・・12月生まれは誰かな
- 24日(火) 2学期終業式・・・1号認定のお友だちはお休みに入ります
- 27日(金) 保育納め・・・普通保育です

## 1月の行事予定

- 4日(土) 保育始め  
(土曜保育利用の方)
- 6日(月) 保育始め
- 7日(火) 3学期始業式
- 10日(金) 英語遊び
- 14日(火) とんど焼き  
避難訓練
- 17日(金) 保育参観日
- 22日(水) 誕生会
- 24日(金) 5年生との交流  
新入学児説明会

## お知らせ

○ 11日(水)～17日(火)に2学期の個人面談を行います。お子様の園での様子やご家庭での様子等をお話してきたらと思ひます。お忙しいとは思ひますが、よろしくお願ひします。  
○ 今年もまたインフルエンザの流行する時期となりました。また、感染性胃腸炎(ノロウイルス、ロタウイルス)、マイコプラズマ肺炎やRSウイルス感染症といった感染症も流行する時期です。小児科、耳鼻科の先生も声を揃えて、「最大の予防は手洗い・うがいです。」と言われます。体調管理に十分お気をつけください。



### 家庭の日

毎月第3日曜日は家庭の日です。大人も子どもも忙しい毎日の生活の中では家族揃って過ごす時間が少なくなりがちです。家庭の日には、家族で体を動かしたり絵本を読んだり夕食を共にできるようにしましょう。



## クラスの様子

### すみれ組



### たんぽぽ組



発表会、がんばりました。大勢のお客様の前で緊張した様子のお友達もいましたが、楽しく参加できました。劇で使った電車はみんなで作ったものです。



いつもと違う雰囲気の中、涙が出たり、なかなか動けなかったりする姿もありましたが、12人みんなで最後までがんばりました。

### もも組



初めての発表会のお子さんも多かったもも組さん。出番の前には「ドキドキする」「カメラで撮ってるかな?」とドキドキワクワクの8人でした。終わった後のほっとした表情に私も力が抜けました。みんなよく頑張りました!!

### きく組



「あと何回したら発表会なん?」とドキドキワクワクし、発表会を楽しみにすることも達! 劇遊びでは、一人一人、大きなセリフで頑張っていましたね。いろいろな忍術を考えて楽しく取り組みました。

### ばら組



皆様、発表会をご覧になりましたでしょうか。あの子ども達の頑張り! 涙が出ました。

## 今月のお誕生日

- すがのみおさん(6さい)
- かしわぎひうたくん(6さい)
- おだしおりさん(4さい)
- にったもかさん(3さい)
- なかぞらいぶきくん(2さい)

げんきにおおきくなってね!



## クッキング いも煮作り

地域の栄養委員さんと一緒に、芋煮を作りました。もも組は野菜を洗い、洗った野菜をきく組が包丁を使って切り、ばら組がピーラーで皮をむきました。それぞれのクラスが自分達にできる役割を果たし、力を合わせて芋煮を作りました。

みんなで作った芋煮は格別だったようで、おかわりをして冬野菜をおいしくたくさん食べることができました。

